

„Ecuador – Eine Perle Süd-Amerikas Teil 1“

Vortrag am **08. Mai 2019**, um **15.00 Uhr** von Heidi u. Wolfgang Weithöner

Eine Kurzbeschreibung unserer Reise „Ecuador- eine Perle Süd-Amerikas“

Teil 1

Nachdem wir auf dem Flughafen der Welt-zweithöchsten- Hauptstadt in Quito in Ecuador gelandet sind, besuchen wir die Altstadt mit seinen Sehenswürdigkeiten, wie die Plaza, den San Francisco Platz, die Kathedrale und vieles mehr.

Eine Wanderung am Kratersee Cuicocha in 2800 m Höhe, am Fuße des Cayambe, bietet uns einen spektakulären Blick auf die Nachbarvulkane. Es erwartet uns eine vielfältige Flora und Fauna von Orchideen und Bromelien sowie endemische Pflanzen.

Wir besichtigen das Äquatordenkmal und zugehörige Museum und verlassen es mit völlig neuen Erkenntnissen. Ein Rundgang auf dem Indio Markt in Otavolo darf nicht fehlen. Eine Wanderung in 3600 m Höhe ü.d.M. zur Lagune El Valadero im Nationalpark El Angel mit Millionen „Freilejone- Blumen“, eine botanische Rarität Südamerikas, ist ein einmaliges Erlebnis.

Wir machen eine Wanderung im Cotopaxi Nationalpark am Fuße des gleichnamigen Vulkans. Er ist der höchste aktive Vulkan der Welt.

Der erste Teil dieser Reise endet mit einer Übernachtung in der Nähe des Cotopaxi Nationalparks in der ehrwürdigen Hazienda die schon Alexander v. Humboldt vor 200 Jahren während seiner Forschungen in diesem Land als Herberge diente.



Lichtbildervortrag